

Condenan en el mundo la instalación de la embajada de Paraguay en Jerusalén



El Cairo, 21 may (RHC) El secretario general de la Liga Árabe, Ahmed Abou Gheit, condenó la apertura por Paraguay de su embajada ante Israel en la ocupada Jerusalén.

Ese paso dado por Asunción, aseveró el alto funcionario, “impactará negativamente” en las relaciones entre Paraguay y el mundo árabe y dañará las oportunidades para una solución justa del conflicto palestino-israelí.

La decisión emitida por el Consejo de la Liga de los Estados Árabes el 17 de mayo, recordó Abou Gheit, afirmó claramente la intención de los Estados miembros de tomar medidas políticas y económicas apropiadas contra los países que estén dispuestos a trasladar sus embajadas a Jerusalén.

La decisión de trasladar embajadas a Jerusalén, argumentó el secretario general, es legal y moralmente reprobable, y viola el claro consenso internacional y las leyes sobre la Jerusalén ocupada, así como su estatus legal e histórico.

Hoy el presidente paraguayo, Horacio Cartes, inauguró la embajada de su país ante Israel en la ocupada Jerusalén, una acción que fue inmediatamente criticada por la Organización para la Liberación de Palestina.

De esa manera Paraguay se sumó a Estados Unidos y Guatemala, las otras únicas naciones que ha movido su sede diplomática hacia Jerusalén, acciones que contradicen las resoluciones sobre el estatus internacional de la Ciudad Santa, adoptadas por Naciones Unidas y el Consejo de Seguridad.

Igualmente Palestina condenó el traslado de la Embajada de Paraguay en Israel de Tel Aviv a Jerusalén, acción que calificaron de 'ilegal, ilegítimo' y de 'acto de agresión contra el pueblo palestino y sus derechos'.

A través de un comunicado del Ministerio de Exteriores de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), el país árabe, calificó como 'una violación de resoluciones relevantes de la ONU y del derecho internacional' y representa 'una sumisión a los dictados y los sobornos estadounidenses e israelíes', recoge Sputnik.

Por su parte, Hanan Ashrawi, miembro del Comité Ejecutivo de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), 'Paraguay ha conspirado con Israel, EEUU y Guatemala para atrincherar la ocupación militar y sellar el destino de la Jerusalén ocupada'.

Pese a las críticas internacionales, el presidente de Paraguay, Horacio Cartes, trasladó oficialmente la embajada de su país de Tel Aviv a Jerusalén.

En una ceremonia, realizada este lunes, con la presencia del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y otros funcionarios del régimen de Tel Aviv, Cartes indicó que el traslado de la embajada de su país a Jerusalén fortalecerá los 'vínculos de amistad entre Israel y Paraguay', reseña Hispantv.

Al inaugurar su nueva sede diplomática en la parte occidental de Al-Quds, en el llamado 'Parque Tecnológico', Paraguay se ha convertido en el tercer país que traslada en poco más de una semana, después de Estados Unidos y Guatemala, su embajada de Tel Aviv a esta ciudad ocupada palestina.

El 15 de mayo, un día después que el ejército de israelí reprimiera con fuerza a manifestantes palestinos que protestaban por el traslado de la embajada de EEUU a Jerusalén, hecho que dejó 59 palestinos asesinados, el recién electo presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, aseguró que revisaría con 'madurez' la decisión de Cartes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162751-condenan-en-el-mundo-la-instalacion-de-la-embajada-de-paraguay-en-jerusalen>



Radio Habana Cuba